

すすんでまなぶ子 たすけあうやさしい子 げんきでたくましい子

自分から まなぶ！ おもいやる！ きたえる！

佐呂間町立佐呂間小学校



学校だより



令和7年12月2日 発行

学び、経験して成長する

校長 池田潤

晩秋の装いから一転、冬の白い息が街を包み込む季節となりました。皆様におかれましては、お変わりなくお過ごしのことと存じます。

さて、先月11月8日（土）には、令和7年度の学習発表会を開催させていただきました。当日は多くの保護者・地域の皆様にご来場いただき、心より感謝申し上げます。

今回の学習発表会は、これまでの「学芸会」から、子どもたちが日頃の学習の成果を発表する場へと形を変えての実施となりました。特に3年生以上の総合的な学習の時間（さらま学）では、それぞれの学年が設定したテーマ-3年生は「かぼちゃ」、4年生は「ほたて」、5年生は「酪農」、6年生は「持続可能なまちづくり」-に対し、課題設定から解決までの探究の過程と成果を、創意工夫を凝らした表現活動を通して発表しました。1・2年生も、これまでの学習や国語での学びを堂々と披露しました。

子どもたちは、本番に向けて仲間と協力し、練習を重ねてまいりました。その過程で、彼らが大きく成長したことを確信しております。自分の考えを表現する「表現力」はもちろん、課題を乗り越えるために意見を出し合い、助け合う「協調性」、そして何より、自分たちが住む佐呂間町の素晴らしさを学び、それを伝える「ふるさとを愛する心」が育まれたと感じています。発表を終えた後の子どもたちのやり遂げたという達成感に満ちた生き生きとした表情、学習の成果を表現できたことがつづられた子どもたちの振り返りカードは、その成長を何よりも物語っていました。この貴重な経験は、子どもたちの今後の学習への意欲をさらに高め、新しい挑戦への自信につながることでしょう。

学習発表会を対し、保護者の皆様にはアンケートにもご協力いただきました。22件のご回答をいただきました。貴重なご意見、ご感想を今後の本校の教育活動に活かしてまいります。

佐呂間小学校では、今後も「すすんでまなぶ子、たすけあうやさしい子、げんきでたくましい子」という学校教育目標のもと、子どもたちが自ら学び、他者を思いやり、心身を鍛える教育を推進してまいります。

本格的な冬を迎える、お忙しい日々が続くことと存じますが、引き続き本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

すすんでまなぶ子 たすけあうやさしい子 げんきでたくましい子

自分から まなぶ！ おもいやる！ きたえる！

12月の行事予定

1	月	全校朝会 安全点検日 保護者アンケート (~9日)	16	火	
2	火		17	水	
3	水		18	木	フッ化物洗口
4	木	フッ化物洗口	19	金	3校合同学習 音届けコンサート 学年レク (6年)
5	金		20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	スクールカウンセラー来校日
8	月	授業参観・給食試食会 (3・4年) 学年レク (3年)	23	火	
9	火	授業参観・給食試食会 (1・2年) 学年レク (1年)	24	水	冬休み前全校集会
10	水	授業参観・給食試食会 (5・6年) 学年レク (5年)	25	木	冬季休業日 (~1/21)
11	木	冬休み図書貸し出し フッ化物洗口	26	金	
12	金	委員会活動 1年生読み聞かせ	27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	学校閉庁日 (~1/3)
15	月	冬休み前大掃除 (~24日)	30	火	
			31	水	

ご協力をお願いします

すでにマチコミでお知らせしておりますが、本校の教育活動に対する保護者アンケートを実施いたします。同時に学校では児童アンケートを実施しております。児童、保護者の皆様の声を今後の学校改善に向け取り組ませていただきます。

前期の回答はPTA戸数87戸中、38戸からの回答をいただきました。できるだけ多くの保護者の皆様の声を反映させていきたいと考えております。

ご多用の中お手数をおかけいたしますが、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

URL <http://forms.gle/ZsnPX9p39Rbn82B46>



感謝状をいただきました

3年生が総合的な学習の時間に育てた大きな力ボチャが北見、旭川、釧路のイオンで「イオン DEパンプキン」のイベントとしてディスプレイしていただきました。中でも、釧路昭和店では、来店者に大きな力ボチャに思い思いのペインティングをしてもらう企画を行い大盛況だったようです。

そこで、11/25 にイオン釧路昭和店の方が来校され、3年生に感謝状と3年生に参加者からのお礼のメッセージが掲載されたパネルを届けてくださいました。(現在、3年生の教室に展示中です !)

3年生の学習テーマは「佐呂間町のかぼちゃの魅力を広げたい」でした。自分たちの思いと企画がどんどん広がって実現できたことに大満足でした。